

Liebe Kinder, liebe Familien,
die Osterferien sind vorbei und der Alltag hat wieder begonnen.
In der Kirche geht Ostern noch weiter. Die Geschichten erzählen davon, dass der auferstandene Jesus den Jüngerinnen und Jüngern begegnet.
Die Jüngerinnen und Jünger erleben, dass Jesus sie nicht allein lässt. Er stärkt ihren Glauben. Er teilt mit ihnen Brot und Fisch, er erinnert sie an die Wunder, die sie mit ihm erlebt haben.

Das Sonntagsevangelium findet ihr hier: www.erzbistum-koeln.de/seelsorge_und_glaube/ehe_und_familie/familie_und_kinder/glauben_leben/familienliturgie/ausmalbilder_und_textseiten/lesejahr_c/3_osterso.html

Der Monat Mai ist der Monat, in dem die Kirche Maria besonders ehrt. Mehr zu Maria findet ihr in der PDF-Datei (s. u.).

Ein schönes erstes Maiwochenende wünscht euch
Monika Koß

Gebet:

Wie toll ist es jetzt im Frühling, besonders wenn die Sonne scheint!

Danke für die Gänseblümchen und die vielen anderen Blumen.

Danke für die Schmetterlinge und die anderen Insekten.

Danke für so vieles.

Danke für unsere Natur.

Amen

TIPPS UND TERMINE

Verabschiedung von GleisX

Die Kirche für junge Menschen muss sich verabschieden.

Am Sonntagabend ist um 18 Uhr die letzte GleisZeit.

Terminerinnerung für alle Erstkommunionkinder

Tauferneuerung in St. Elisabeth (für Bismarck und Heßler): Sonntag, 04.05.2025 um 11:30 Uhr.

Treffen um 10:45 im Gemeindehaus St. Elisabeth, Holtgrawenstraße

Bitte beachten Sie auch die Informationen im Elternbrief. www.propstei-ge.de/erstkommunion, Padlet!

Monika Koß, Gemeindereferentin